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Hannover, 07 .10.2014

Anfrage Sem. SS 14 und 32 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover

Bau eines Mensa- und Freizeitbereiches für die IGS Bothfeld

Bereits mehrfach hat sich der Bezirksrat Bothfeld-Vahrenheide dafür eingesetzt, dass die bauliche
Sanierung des Schulgebäudes der IGS Bothfeld begonnen und diese - neben der Einrichtung einer
Sekundarstufe ll spätestens bis zum Jahr 2019 - zeitnah um einen Mensa- und Freizeitbereich eMeitert
wird. Die entsprechenden Räumlichkeiten sollten eine angemessene Größe aufweisen und
multifunktional ausgestattet sein, damit sie außerhalb der schulischen Nutzung auch für den Stadtteil
Bothfeld als Aufführungs-, Veranstaltungs-, und Versammlungsort genutzt werden können. Der
wachsende Stadtteil Bothfeld verfügt über derartige Räumlichkeiten bislang nicht, so dass für
stadtteilbezogene Veranstaltungen auf Räumlichkeiten in anderen Stadtteilen ausgewichen werden
muss. Dies ist insbesondere für rn der Mobilität eingeschränkte Personen problematisch.
In der IGS Bothfeld existiert dezeit lediglich ein in zwei Klassenräumen provisorisch angelegter
Mensabereich, welcher bereits ab Beginn des Schuljahres 201512016 nicht mehr den zunehmenden
Schülerzahlen gerecht wird. Auch fehlt in der als verpflichtende Ganztagsschule geführten IGS in der
bisherigen Ausstattung ein Küchenbereich. Weiterhin ist die IGS Bothfeld als Kulturschule zwingend
darauf angewiesen, einen adäquaten Veranstaltungsraum vorzuhalten. Bei multifunktionaler
Ausstattung kann dieser Raum auch für Versammlungen der Schulgemeinschaft, Feiern und als
Aufenthaltsbereich genutzt werden.
Für die unterschiedlichen Nutzungsarten sind sowohl eine Bühne als auch eine Garderobe vozuhalten
und die Räumlichkeiten müssen barrierefrei erreichbar sein. Auch Toiletten sollten für eine
nichtschulische Nutzung zur Verfügung stehen.

Die SPD-Fraktion fragt dazu die Verwaltung:

1. Welchen Zeitplan gibt es für die Planung, die Ausschreibung und die Errichtung des Mensa- und
Freizeitbereiches der IGS Bothfeld sowie die Sanierung / Erweiterung des Schulgebäudes?

2. Wie soll die Essensausgabe ab dem Schuljahr 201 5/2016 bis zur Eröffnung des neuen
Bereiches für die Schule provisorisch sichergestellt werden?
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